

## INFORME ANUAL DE GESTION

2017-2018

Informe de gestión del Centro de Investigación para la Participación y la Democracia CIAPDE para le vigencia 2017-2018, a ser presentado para su aprobación ante la Asamblea General ordinaria del año 2018, por su presidente.



Asesoría | Formación | Consultorías | Fortalecimiento

### CENTRO DE INVESTIGACION PARA LA PARTICIPACIÓN Y LA DEMOCRACIA (CIPADE)

NIT: 900739408-9 Tel: 3059203 | 3192513278 E-mail: cipadecolombia@gmail.com www.cipadecolombia.wordpress.com Calle 81 (bis) N° 80°-22

PRESIDENTE

Diego Gilberto Suárez

TESORERO

Juan David Barreto

VICPRESIDENTE

Ángela María Hernández

SECRETARIA

María Alejandra Rebellón

# INFORME ANUAL DE GESTION

### INFORME ANUAL DE GESTION

2017-2018

### Contenido

INTRODUCCION	2
CONSIDERACIONES:	3
LA REESTRUCTURACION	4
EL CONTRATO IC1B171	5
La capacidad institucional	5
Sobre los recursos	6
Sobre el producto	7
LOGROS	8
BALANCE	8
CONCLUSIONES	13

## CIPADE participación y democracia para el país.

Sin lugar a dudas el año 2017 ha sido un punto de inflexion en las actividades de CIPADE, sobre el cual pretendemos fundamentar una apuesta para el futuro de nuestra asociacion. En tal virtud el presente informe registra la experiencia adquirda, fortaleces y debelidaes evidneciadas a lo largo del año 2017.

### INTRODUCCION

El 2017 ha sido un año fundamental para CIPADE, a partir de las actividades que hemos realizado en el mismo, hemos adquirido una experiencia fundamental, que nos ha permitido evaluar nuestra condicion institucional y financiera. Por lo tanto si bien el 2017 supuso un a oportunidad inmejorable para el cresimiento y consolidacion del Centro de Investigación, tambien es cierto que dicho logro ha supuesto grandes difictultades y retos, los cuales no siempre fueron resultos de la mejor manera.

En este sentido, es indispensable que se evalue minusiosamente todas las acciones adoptadas durante este año para potenciar las lecciones aprendidas, tanto en los aspectos que aun debemos mejorar como aquellas que han demostrado ser exitosas.

De esta manera, la condicion a tipica de este año en espcial por la realizacion de neustro contrato mas grande hasta la fecha, ha supuesto una reorientacion de los recursos humanos de CIPADE lo que por un lado nos ha permitido cumplir a cabalidad nuestros compromisos contractuales, por el otro ha significado retrasos apresiables en las agendas del plan de accion aprobado para el año. No obstante una evaluacion de la situacion genera de CIPADE, demostrará rapidamente que este "scrificio" fue necesario para capitalizar la oportunidad que se nos presento de inciar nuestra activiadad economica. De este hecho se desprenden dos reflexiones importantes para el futuro, una, que las actividades de los planes de acción deben ser mucho mas flexibles y en todo caso concentrarse mas en la financiacion de las nuestras actividades y dos, que aun no tenemos demasiadoas debilidades y dificultades para cumplir con nuestros compromisos debido a nuestros recursos limitados. En todo caso, la direccion de CIPADE, es consiente que a pesar del éxito relativo del año 2017, el centro de Investigación aun esta retasado con su metas despues de 4 años de su fundacion, y se encuentra muy lejos de lo que esperamos sea CIPADE.

Por la anterior, el presente documento no pretende ser una apologia de los exitos y logros alcanzados por CIPADE durante el 2017, sino mas bien pretende ser una documento de balance que apoye el diseño de nuesvas estrategias, que realmente nos permitan la consolidación institucional y sobre esta cumplir con nuestra razon social.

Diego Suárez. Presidente, CEO-CFO-CHRO-CAO

### CONSIDERACIONES:

El año 2017 fue un año crusial para nuestra asociacion, en él se reomaban activiades despues de un año de inactividad, aprobado por la Asamblea General. El reseso de actividades tuvo un efecto fovorabel en el equipo de trabajo y si bien algunas personas debieron externder su licencia por compromisos academicos y personales, la implementacion de una vision estrategica y la puesta al día de las obligaciones juridicas de la organización, genero un impulso inesperado en la capacidad insitucional que sería puesta a pruba a finales de año.

En este sentido para entender la operación de CIPADE a lo largo de este 2017 se hace necesario considerar por lo menos 3 hechos fundamentales. El primero ya mensionado, la inactividad del 2016, creo una distroccion apresiable en la dinamica de la organización, que finalmente resulto ser favorable.

El segundo elemento fundamental es la impletacion de un plan de acción mucho mas ambisioso que cualquier otro realizado o puesto en marcha por CIPADE, colocando como punto de partida una vision estrategica, de la cual se desprendian una forma distinta de entender la organización interna y una aproximacion novedasa a la prestacion de servicios, de esta manera el primer objeto del plan de accion era realizar una reestrucuturación en la cual las funciones y obligaciones pudiecen ser asigandas con mayor fluides, la implementacion de esta reforma sin lugar a dudas ha sido un hito en la historia de CIPADE en la direccion correcta. Por otro lado, el plan de acción fue estrategico en redefinir la prestacion de servicios, los cuales empezaron a ser visto como unidades articuladas que permitian la retroalimentacion de la organización de dichas actividades. Finalmente el plan de accion, definio unas agendas y actividades, las cuales si bien no fueron cumplidas a cabalidad, lograron crear un orden de prioridades dentro de cantidad abrumadora de necesidades de la organización, es gracias a esta jerarquisacion que algunas obligaciones que estaban estancadas logran salir adelante con el trabajo y compromiso del equipo.

Ahora bien, el tercer elemento a considerar, es la realizacion del contrato IC1B171, con la Escuela de Suboficiales Sargento Inocencio Chinca, el cual constituye de lejos el contrato mas grande que huibera ejecutado esta organización. Por supuesto este contrato puso a prueba nuestra capacidad institucional y los resien implemnetados protocolos y procesos internos. Esto coloco a CIPADE en un lugar inexplorado en cual fue necesario actuar instintivameteen busca de resultados favorables para la organización.

En suma, despues de un momento muerto, se implementa un reestrucuturacion sobre la cual no exiten certezas y finalmente con dicha estructura se incia la prestacion de un servicio que exige una gran cantidad de recusos, humanos, financieros e institucionales, por lo tanto el 2017 termina siendo un año totalmente atipico, obligando a tomar desiciones "in situo" llevando a CIPADE a lugares inexplorados, en tal virtud se hace necesario antes de leer este informe que se considere lo atipico de las circustancias, para poder sacar conclusiones utilies para el futuro del Centro de Investigación.

### LA REESTRUCTURACION

La reestructuracion contemplada en el plan de accion de año 2017 en su visión estrategica, fue implementado con algunas modificaciones mediente la resolución IB1A 2017-01la cual concreto la nuevo organización interna de CIPADE. Esta prevé dividir la dirección, la administración y la operación de la organización, por un lado se confirmó la dirección del proceso en la Asamblea General y la Junta Directiva, subordinado a este nivel se crearon las áreas administrativa y operativa, dentro de la primera se creó la dirección financiera encargada al CFO y la dirección de recursos humanos encargada al CHRO, dentro del área operativa se creó la Dirección de Proyectos encargada al COO y la Dirección académica a cargo del CAO, de igual forma la coordinación de las dos área quedo a cargo de Dirección General, (CEO). Este esquema permitió una distribución mucho más clara de las responsabilidades y obligaciones de cada uno de los miembros de CIPADE, así se facilitó el control de las actividades.

Sin embargo, esta organización, requiere de un capital humano con el que CIPADE aún no cuenta, por lo tanto fue necesario que las mayoría de las funciones fueran asumidas por la dirección general, lo que si bien atenta contra el espíritu de reestructuración fue una medida necesaria considerando el escenario.

Ahora en cuanto a la operación de esta nueva estructura, fue posible evidenciar algunas ventajas y algunas dificultades. En cuanto a las primeras se destacan, la asignación de responsabilidades, la cual se simplifico, separando claramente los niveles de tomada de decisiones, de igual forma esta organización permitió definir de manera más concreta los procesos y procedimientos, los cuales fueron atados a cada una de las direcciones, es decir, cada dirección asumió la responsabilidad de un grupo específico de necesidades insitucionales, estas a su vez crearon procedimientos internos, para resolver cada una de sus obligaciones, de esta manera se evitó la suplantación o sobre posición de funciones, al mismo tiempo que se diseñaron procesos específicos para cada necesidad, a medida que cada una de estas se iba presentado, así, se obtuvo una respuesta concreta a cada reto que surgieron en la cotidianidad de CIPADE.

Por otro lado, la concentración de funciones en la dirección general genero una carga desproporcionada de obligaciones dentro del equipo. Además, la estructura requirió ajustes durante la prestación de servicios lo cual indica que debe ser revisada. En general, la propuesta de nueva estructura, presento dificultades en la implementación y en la respuesta a las necesidades sobrevinientes que enfrento CIPADE durante el año.

En conclusión, el balance resulta ser positivo, a pesar de las dificultades, la nueva estructura orgánica resulto ser coherente y útil en la consolidación institucional, cumplió los objetivos que se trazaron para la misma y se recomienda a la asamblea General que apoye el proceso de reestructuración iniciado, y el mismo sea ratificado mediante acta del Asamblea y la Junta directiva.

Igualmente también se debe resaltar que algunas dirección han avanzado en la emisión de resoluciones que pretenden organizar o especificar obligaciones,

funciones o responsabilidades de CIPADE. En este ejerccio se destaca la dirección finaciera, la cual ha diseñado un marco de rubros para garantizar el correcto uso de los activos corrientes de la organización.

### EL CONTRATO IC1B171

El contrato IC1B171, fue el primer contrato que se realizo desde la reestrucutracion organica y la implementacion de la nueva codificacion para formatos, servicios y procesos. El mismo fue suscrito entre la Escuela Militar de Suboficiales Sargento Inoncencio Chincá, insitucion pública, y CIPADE, con el objetivo de realizar la investigacion y redacion de un libro historico de la EMSUB en el cual constara el aporte de la instucion a la construccion de paz en colombia, a partir del punto de inflexion en el conflicto armado, identificado en la blibliografia especializada en el año 2000.

Este contrato pretendia resolver a un requermiento de la direccion de educacion y doctrina del Éjercito Nacional, la cual responde a las directivas de la ley de victimas, como al interes de la dirección del ejercito de proyectar su nueva doctrina en la poblacion civil, y apoyar la construccion de verdad a traves de su relato del conflicto. En este sentido la EMSUB realizó una convocatoria para recibir propuestas de distintas entidades para la contruccion del libro. CIPADE se presento a dicha convocatoria con el objetivo de adquirir exprencia y contar con una primera públicacion academica, en tal sentido la propuesta economica fue muy atractiva.

Despues del proceso de estudio CIPADE fue elegida como la insitucion encargada de realizar dicho documento, el valor que propuso CIPADE fue de ventidos millones ochocientos mil pesos, (\$22'800.000)el cual contemplaba 18'000.000 en contratacion de servicios profesiones y 4'800.000 para costear viaticos y gastos diversos. Despues de un periodo de negociaciones sobre el diseño de la investigacion el contrato fue firmado finalmente el XXxx de septiebre, y su fecha de conclusion fue el 27 de noviembre, con la última entrega del documento y el pago final que completaba la cifra originalmente pactada. Sin embargo fueron necesarias 2 visitas mas a la base militar de tolemaida donde se encuentra la sede de la EMSUB y 3 visitas al Centro historioco de Éjercito, en el canton norte en bogotá, al día de hoy existen algunos compromisos pendientes relacionados con la corrección a pesar de que el contrato ya ha sido finiquitado.

La importantancia de este contrato radica fundamentalmente en 3 elementos uno la capacidad institucional que fue necesaria invertir y poner a pruba en el proyecto, dos la experiencia en el manejo de recursos y finalmente en lo estrategico del producto. A continuniacion se exprorá cada uno de estos.

### La capacidad institucional

La realizacion de este proyecto requeria de un equipo de trabajo experto y capaz de sacar a adelante el reto de escribir un libro en poco mas de 3 meses. De igual forma tambien eran necesarias cierta experiencia y parametros institucionales que soportaran el trabajo a realizar.

En realacion al talento humano requerido, es de rescartar que la organización de CIPADE y haber cumplido con sus obligaciones juridicas le permitio realizar la contratacion de las personas necesarias para realizar el contrato, rapido y sin contratiempos. La selección del personal a vincular estabo sustentada, en el estudio de fortalezas y debilidades del equipo disponible de CIPADE. El equipo se mostro satisfecho con las condiciones laborales y las politicas de bienestar de la organización, no obstante el tipo de contratacion fue por prestacion de servicios, la cual esta en contra de los principios de seguridad laboral que el centro apoya, sin embargo fue necesario recurrir a esta figuara considerando la situacion fiscal y las necesidades de la organización y el contrato. La direccion de CIPADE entiende que este tipo de contratación debe ser usado solo en casos de extrema urgencia y bajo circustancias sobrevinientes, por esta razón se rocomienda estudiar con cuidado las politicas laborales de la organización a la hora de asumir contratos proporcionalmente grandes para el centro, y se solicita a la direccion de recusos humanos que exipada una resolucion donde se aclare la politica de contratacion de la entidad. Aun así, las buenas paracticas administrativas y de trato al personal permitio garantizar condiciones aceptables para todas las partes participantes.

En cuanto a la estructura institucional, es de recastar que dado el tamaño del porycecto los formatos, procedimientos y protocolos, desarrollados por CIPADE a lo largo de los ultimos 3 años, fue puesto a prueba con un aumento precipitado en la velocidad y cantidad de flujos y contenidos, con resultados positivos para la organización. De esta manera quedo demostrado que la estrucutra seleccionada ha sido exitosa en la prestacion de servicios, lo cual no excluyo la inclusion de pequeñas modificaciones y ajustes para cumplir satisafcatoriamente las demandas del cliente. En terminos generales la estrucura insitucional opero eficazmente para sacar adelante el proyecto. Sobre este punto se recomienda mantener la estrucutura general de procedimientos, al igual que un monitoreo constante sobre los mismos de tal forma que su evalucacion continua permita realizar los cambios necesarios a tiempo para logar mayores rangos de eficiencia.

Finalmente cabe restaltar que siguiendo la politica de autoevaluacion y mejoramiento de CIPADE, este proyecto, ha sido encadenado dentro de la estrucutra de constructiva de mejoramiento constante, en tal sentido este contrato a hecho uso de todo nuestro conocimiento y experiencia institucional adquirida en proyectos anteriores realizados por el centro, así como, la experiencia que hemos adquirdo en la realizacion del este retroalimentara la prestacion de futuros servicios. En este sentido el proyecto fue revisado y evaludado minuciosamente con el fin de identificar claramente nuestros exitos y debiliadades en la prestacion de este servicio y sobre esta informacion desarrollar herramientas e instrumentos que permitan mitigar las debilidades y potenciar los exitos.

### Sobre los recursos

En cuanto al manejo de recursos, cabe señar que aunque el contrato fue firmado con posterioridad a la entrada en vigencia de la resolucion que definia los rubros especificos en el manejo de recursos de los proyectos y servicios prestados por CIPADE los mismos no fueron tenidos en cuenta ya que el mensionado proyecto, superaba el total de los activos corrientes, del año imediatamente anterior, por tal

razon y sienguiendo las dispociones de la resolucion de la direcccion financiera, se asginaron el total de los recursos para la ejecuccion del proyecto, los recursos disponibles una vez cumplidad con las obligaciones contracturales fueron liberados para su libre asignacion. Se recomienda que la asamblea General defina el destino de dichos recursos.

En cuanto al gasto e inversion, la misma fue satisfactoria ya que se garantizo la prestacion del servicio y se reservo un exedente que debe cubrir la operación, administracion y el diseño del proyecto, asi como algunos gastos relacionados con el sostenimiento insitucional. En general los gastos y costos que representó proyecto fueron asumidos responsablemente y siguiendo los parámetros establecidos por la dirección General a comprar insumos (papelería, fotocopias, impresiones y viajes) considerando la situación en la que se realizó el proyecto se recomienda que se realicen protocolos donde se especifique el procedimiento para asumir gastos la contratación de personal, la adquisición de insumos y la satisfaccion de obligaciones triburarias. Éste último elemento fundamental considerando que la experiencia y el proceso de pago de impuestos generó cosas adicionales. De igual forma se recomienda se especifique me diente acta de la Asamblea General el uso y asiganacion de los gastos de representacion.

### Sobre el producto

La realización de este producto resultó fundamental en tanto supuso un reto insitucional y proporsiono la oportunidad de inciar el camino de la consolidacion insitucional que esta buscando CIPADE. Lo primero que se debe resaltar es que la insitucinoalidad de CIPADE estuvo a prueba durante la prestacion del servicio, como ya se ha mensionado este proyecto implico el compromiso de todos los organos e instancias del centro de investigacion, lo que rapidamente revelo las falencias (principalemten relacionadas con procesos de comunicación y protocoles) y las fortalezas (realcioandas con la capacidad institucional instalada.

En segundo lugar, cabe resaltar que este proyecto ha significaado un apredenizaje importante para nuestra organización, en primer lugar en terminos comerciales y de negociacion con nuestros clientes, no hemos vuelto mas receptivos a las necesidades de nuestros clientes, tambien hemos recibido lecciones importantes en el manejo financiero de proyectos y sus obligaciones tributarias; y por ultimo hemos podido actualizar nuestros proceos de investigacion para hacerlos mas eficientes y versateiles de tal forma que podamos responder de la mejor manera posible a las necesidades de nuestros clientes.

Finalmente, los beneficios que genero este proyecto han sido fundamentales para garantizar la adquisicion de servicios y cumplimiento de obligaciones necesarias para la organización. Es decir, los igresos de este proyecto subsanaron las obligaciones administrativas (renovacion registro ESAL, gastos administrativos, obligaciones tributarias, etc) y permitieron realizar inversiones en importantes en nuestras pataformas operativas. De igual manera se han generado unos beneficios importantes los cuales deben organizados y destinados por la asamblea general, y sobre los cuales se recomienda se incluya una propuesta dentro del plan de accion anual que presenta la presidencia a la sus asociados.

### **LOGROS**

Las las actividades realizadas a lo largo de este año han proporcionado cuando resultado algunos logros importantes para la organización los cuales merecen mención son la adición del dominio y el servicio de housting para nuestro sitio web de igual forma la adquisición de plataformas de correo electrónico personalizadas con el uso de nuestro mí que nos permitirá mejor comunicación con nuestros clientes y una proyección pública más eficiente.

### Colciencias

Por otro lado la organización cuenta con un grado apreciable de solvencia y permitir asumir obligaciones más grandes y respaldar proyectos con capacidad financiera

Institucional como la inclusión de nuevos protocolos y formatos actualizados para las necesidades del Centro investigación ha supuesto un lobo importante en la construcción de una operación más eficiente y la búsqueda por una prestación de servicios públicos que esté al altura de nuestras espectativas.

Finalmente a pesar de que el plan de acción programado para este año no fue llevado a cabo en su totalidad los principales componentes del mismo fueron ejecutados exitosamente según las necesidades que experimento en organización sin embargo es importante anotar que aquellos espacios y agendas que tuvieron una ejeccucion limitada, siguen siendo de vital importancia para este organización y su normalización ha significado un costo un costo de oportunidad importante el cual ha sido solventado mediante la prestación del servicio IC1B171.

### BALANCE

El documento de plan de accion para el año 2017-2018 contenia dos elementos fundamentales, el primero la propuesta de una vision estrategica y el segudo la asignacion de unas agenas articuladas cuyo fin era la reactivacion de la organización. En cuanto al primer elemento el balance es positivo, a pesar de que a la fecha se continua con la implementacion de esta vision estratgica y se le han incorporado algunos elementos, relacionados con la investigacion, en concreto la forma como CIPADE opera y se administra ha asumido consecuentemente esta vision. En concreto de la misma se ha desprendido la reestrcutracion administrativa y la metodologia de de la prestacion de servicios.

En este sentido la vision estrategia ha demostrado ser el camino correcto hacia el cual queremos llevar las actividades de esta organización. Sin embargo la misa debe recibir un actualizacion para responder a los nuevos retos del Centro de Investigación. Por lo tanto, y una vez provada su eficiencia, se recomienda se mantega esta vision estrategica hasta el año 2021 para su revision.

En cuanto a las agendas hay que resitar que existe un desarrollo difrenciado en cada uno de ellos a saber: la agenda Interna, solo conto con 2 actividades que no realizarón en general su resultados fueron satisfactorios, se alcanzaron los objetivos propuesto y ademas se obtuvieron externalidades positvas de la implementacion

de dichas acciones. Sobre la agenda comercial, hay que reconocer que tuvo un pesimo desempeño, ninguna de sus activiades fue llevada a cabo complemtante, las cosecuencias de esta situación afectaron directamente el numero de proyectos realizados por CIPADE, se recomienda diseñar extrategias para la consolidacion de esta agenda. La agenda de proyecotos fue la que reporto el peor desenpeño, no solo ninga activiadad planteada en el plan de accion fue llevada a cabao sino que ademas solo 3 de las mismas paso la etapa de inicio, sin embargo en este punto hay que tener en cuenta que las activiades contempladas no se relacionaban con las necesidades de CIPADE, razon por la cual durante la vigencia se realizaron varias actividades destinadas a fortalecer los objetivos de esta agenda, las mismas no fueron especificadas dentro del plan de accion, en este sentido se surgiere que esta agenda sea reestructurada o rediseñada para vrindar maryor verstatilidad y que las actividades no resulten contrarias a las actividades del centro de investigacion. Finalmente la agenda de investigacion, presento un desarrollo intermedio, sin embargo adolose del mismo problema que la agenda de proyectos, es decir que durante el año se llevaron a acabo varias actividades para cumplir los objetivos de esta agenda pero estas no estaban contempladas en el plan, de esta manera, si bien se avanzo en la consecucion de los objetivos planteados en este agenda, el balance resulta ser negativo en tanto no se realizaron las actividaes previstas razo por la cual esta agenda deberia ser reestrucutra en el mismo sentido que se ha sugerido para la de proyectos.

A continuacion se presenta un tabla donde constan todas las actividades contempaldas en el plan de accion para el año 2017-2018, a la derecha se agrego una colomna que consigna el nivel de desarrollo de cada una de las actividades, bajo la siguiente escala: 1: Iniciado, 2: Diseño, 3: en proceso, 4: desarrollo; 5 completado, 0: bloqueada por responsablidad de una entidad distinta a CIPADE, o actividad desechada.

#	Resp.	Fecha	indicador	Relevancia	
1	CEO	06/17	Cumplimiento de los registro	Alta	
1.1.1	CEO	5/17	Resolución de registro		0
1.1.2	CEO	6/17	Resolución de registro	Alto	0
1.1.3	CEO	6/17	Resolución de participación	Medio	0
1.1.4	CEO	3/17	Certificado CCB	Alto	5
1.1.5	CEO	6/17	Revisión régimen tributario	Medio	5
1.1.6	CEO	6/17	Certificado Cuenta bancaria	Medio	5
1.2	Junta	04/17	Resolución de creación	Medio	5
1.2.1	Junta	04/17	Resolución de creación	Medio	5
1.2.2	Junta	04/17	Resolución de creación	Medio	5

1.2.3	Junta	04/17	Resolución de creación	Medio	5
1.2.4	Junta	04/17	Resolución de creación	Medio	5
1.3	CEO	05/17	-	-	-
1.3.1	CEO	6/17	Matriz de codificación documental	Media	5
1.3.2	CEO	6/17	Documento matriz de codificación	Baja	5
1.3.3	CEO	7/17	Protocolo de nuevos formatos	Baja	1
1.3.4	CEO	8/17	Protocolo de contratación y compra	Media	3
1.4	CFO	5/17			
1.4.1	CFO	5/17	Documento de porcentajes de participación	Media	5
1.4.2	CFO	9/17	Construcción de esquema de financiación	Alto	1
2	-	-	-	-	-
2.1	CEO	_	-	-	-
2.1.1	Todos	N/A	Publicaciones realizadas en las redes sociales de CIPADE según parrilla	Medio	2
2.1.2	CEO	N/A	# de publicaciones propias realizadas	Medio	2
2.2	-	-	-	-	-
2.2.1	CEO	N/A	# de nuevas paginas	Medio	4
2.2.2	CEO	6/17	Documento de financiación de pago de sitio web	Bajo	4
2.2.3	CEO	9/17	Protocolo de vías de contacto, negociación y contratación.	Вајо	2
2.2.4	CEO	6/17	Documento de definición de imagen	Medio	3
2.3	CEO	-	-	-	-
2.3.1	CEO	N/A	# de publicaciones en redes sociales sobre los servicio.	Medio	2
2.3.2	CEO	N/A	# de correos enviados de promoción de servicios.	Alto	3
2.3.3	CEO	N/A	# de personas contactadas directamente.	Alto	2

2.3.4	CEO	N/A	# de personas alcanzadas por la red de alcance.	Medio	1
3	-	-	-	-	-
3.1	COO	-	-	-	-
3.1.1	COO	08/17	Proyecto base listo para presentación	Alto	1
3.1.2	COO	12/17	# de convocatorias a las que se presentó el proyecto base	Medio	1
3.1.3	C00	11/17	Presupuesto disponible para la realización del proyecto en Suesca	Medio	3
3.1.4	CEO/ COO	7/17	Protocolo de procedimiento de formulación, presentación, búsqueda de financiación y ejecución de proyectos de financiación indirecta	Medio	1
3.2	-	-	-	-	-
3.2.1	CEO	N/A	# de colegios que contrataron a CIPADE para adquirir servicios	Alto	1
3.1.2	CEO/ COO	7/17	Protocolo de procedimiento de formulación, presentación, búsqueda de financiación y ejecución de proyectos de financiación indirecta	Medio	1
3.2.3	CEO	6/17	Matriz de prestación de servicios	Medio	4
3.2.4	CEO	3/17	Portafolio de servicios a instituciones educativas	Alto	4
4	-	-	-	-	-
4.1	-	-	-	-	-
4.1.1	CEO/ CAO	8/17	Matriz de organización académica	Medio	4
4.2	-	-	-	-	-
4.2.1	CAO	12/17	Definición del concepto de democracia	Medio	2
4.2.2	CAO	12/17	Definición del concepto de Paz	Medio	2
4.3	-	-	-		
4.3.1	CAO	2/18	Desarrollo del concepto de territorio como sujeto de reparación	Bajo	3

A continuacion se presenta el cuadro de las actividades por nivel de desarrollo y su proporción.

Iniciado	8	22%
ii ii Ciddo	J	22/0
Diseño	7	19%
en proceso	5	14%
Desrrollado	5	14%
Completado	11	31%



Como se rescata de la informacion anterior el nivel de ejecucion, de acuerdo a los indicadores diseñados en el plan de accion para esta vigencia, de las actividades propuestas, es negativo ya que las actividades completadas y en desarrollo final solo constituyen el 45% dejando el restante 55%. No obstante este balance debe ser matizado con la realizacion de actividades no contempladas dentro del plan de accion pero que sin duda fueron un aporte importante en la procura de alcanzar los objetivos previstos en el mensionado documento.

Por esta razon creo que la operación de la vigencia del año 2017-2018 fue en terminos generales exitosa en procurar alcanzar nuestros objetivos estrategicos, pero fracasó en dos aspectos fundamentales, por un lado, en el diseño metodologico de las agendas, ya que las mismas fueron muy extrictas y no permitieron su modificacion durante la vigencia; y por otro lado, como consecuencia de lo anterior se tienen niveles muy bajos de cumplimiento de actividades.

### **CONCLUSIONES**

La vigencia 2017-2018 se caracterizo por la puesta en marcha de la vision estrategica y la puesta en orden de las obligaciones de la organización. Fue un periodo donde las desiciones y actividades implentadas estubieron marcadas por la sobreviniencia de los hechos, en tal sentido, CIPADE debio, ir construyendo su propio camino en escenarios no previstos, lo que significo una retroalimentacion, fundamental en el proceso de consolidacion institucional.

Ahora bien, considenrado que los esfuezos de este año se han conscentrado en la operación y cumplimiento de obligacioenes, las mismas deben ser minucioasamente evaludas para extraer de dichas experiencias el mayor apredizaje posible.

Documento presentado a Asamblea General ordinaria de 2018

Diego Gilberto Suárez Bernal C.C. 1014223235 Presidente